

Une exposition de photographies inédites de Ché Guevara est inaugurée à Buenos Aires



Caracas, 29 juillet (RHC)- Une exposition de 50 photos inédites d'Ernesto Ché Guevara a été inaugurée à Buenos Aires.

Les photos des archives de l'Agence de Presse Prensa Latina, que le Ché a contribué à fonder, sont exposées depuis hier dans la Bibliothèque Populaire de la Maison de l'Amitié Argentine-Cuba. Elles recueillent des images des premières années de la révolution.

L'exposition restera ouverte pendant une semaine pour ensuite parcourir plusieurs points de l'Argentine avec une première escale à La Plata, la capitale de la province de Buenos Aires.

Un Ché souriant, testant les équipements de transmissions de Prensa Latina, coupant la canne à sucre au cours de travaux volontaires ou aux côtés de sa femme Aleida March, sont quelques uns des moments immortalisés par les photo-reporters de Prensa Latine.



Radio Habana Cuba